*なぜ温暖化ストップ、環境保護事業への取り組み?

私は海が好きで、子供のころからよく海へ出かけていました。高校の頃は友達と千葉県 の海へよく出かけていました。

10年ほど経って大人になり、久しぶりに同じ海岸を訪れた時、私にとって衝撃的光な景が飛び込んできました。当時、広々と広がっていた砂浜が、とても幅狭くなってしまっていました。海の家から猛ダッシュで砂浜を走り込み、飛び込んでいった海辺が、海の家のすぐ目の前まで迫ってしまっていました。

こうした変化の原因は大きく2つあります。

- I. 温暖化により、南極、北極の氷が解けて海水面が上昇してしまったこと。
- 2. 温暖化により、台風の巨大化や頻繁に発生する豪雨等で砂浜が浸食されて行ってしまっていること。

こうした光景は何もこの海岸だけではなく、有名な神奈川県鎌倉の海水浴場をはじめ、 全国多くの海水浴場同じ現象が起こっていて、スペースが狭まってしまったことから、 閉鎖に追い込まれてしまっている海水浴場がたくさんあります。私が見たこの光景から、 すでに 20 年以上たった今、被害はさらに拡大しています。

少年時代、多くの自然にたわむれて、学び、遊んだ楽しい経験の場を私達の子供、また その次の世代の子達にも残してあげたく、今、自分たちに何ができるか必死に考えてい ます。

小さな組織や個人ができることは、微々たるものかもしれませんが、皆が意識を変えていけば、必ず状況は変わると思います。微力ながら、この会社組織の中で温暖化ストップ、環境保護につながる事業を進めて行き、豊かな自然を次の世代に残していく。それが弊社の唯一目指していくところです。もう、待ったなしです。今後も皆様方から良いお知恵やご協力を頂けましたら幸いに思います。



ライズエー株式会社